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La première fois

La première fois que j’ai vu cette fille sur le quai d’un métro j’ai 
compris  que ce serait  ma femme. Et après un mariage raté, depuis 
quarante  ans,  ça  c’est  confirmé  par  l’amour  qu’on  se  témoigne 
mutuellement après avoir fait deux enfants beaux comme des dieux, un 
garçon et une fille, le choix du roi, qui vient de se marier et qui nous a 
offert une charmante petite fille au caractère trempé comme sa mère 
à son âge.


